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C- 37-01-2019 
 

COMMUNAUTE D’AGGLOMERATION DU NIORTAIS 
 
 

CONSEIL D’AGGLOMERATION DU 28 JANVIER 2019 
 

DEVELOPPEMENT DURABLE ET BIODIVERSITE – AIDES POUR LA 
PLANTATION DE PEUPLIERS EN FAVEUR DU SYNDICAT DES P ROPRIETAIRES 

FONCIERS DU MARAIS POITEVIN 
 

 
Madame Dany BREMAUD , Vice-Présidente Déléguée, expose, 
 
Après examen par la Conférence des Maires, 
 
Sur proposition du Président, 
 
 
La CAN élabore actuellement son Plan Climat Air Energie Territorial (PCAET). 
La séquestration de CO2 fait partie des objectifs du PCAET, au même titre que les objectifs en 
matière de maîtrise des consommations énergétiques, de développement des énergies 
renouvelables ou de la qualité de l’air. 
 
Le Marais Poitevin est un écosystème emblématique de notre territoire. La trame arborée est 
en déclin par défaut de plantations et en raison du développement de maladies sur certaines 
espèces. Le maintien d’une trame verte en bon état sanitaire est un objectif partagé avec les 
acteurs de ce territoire et le Parc Naturel Régional du Marais Poitevin. La vocation 
économique et écologique de certaines plantations comme le peuplier ou différentes essences 
amenées à remplacer les frênes malades, s’inscrit dans un programme partenarial construit 
avec le territoire. 
 
Aussi, parmi les actions du Plan Climat-Air-Energie Territorial (PCAET) en cours de définition, 
celle de la plantation d’arbres est particulièrement démonstrative et intéressante. 
 
 
Le Syndicat des Propriétaires fonciers du Marais Poitevin participe activement au soutien de la 
plantation de peupliers. Un plant de peuplier coûte environ entre 8 et 10€ (plant planté et 
protégé contre le ragondin et le chevreuil). 
 
 
Pour 2019, 2020 et 2021, la CAN souhaite soutenir cette initiative par une aide financière  (1€ 
par plant) au profit du Syndicat des Propriétaires fonciers du Marais Poitevin, pour la 
plantation de peupliers en linéaire en complément de la Région Nouvelle Aquitaine (3€ par 
plant). 
 
 
 
Il est demandé au Conseil d’Agglomération de bien vouloir : 
 

- Autoriser le versement de l'aide, sur justificatif, au Syndicat des propriétaires fonciers 
du Marais poitevin, aide correspondant à 1€ par plant de peuplier dans une limite de 
2 500 plants par an sur la période 2019-2021. 
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- Autoriser le Président ou la Vice-Présidente Déléguée à signer, le cas échéant, les 
documents afférents à sa mise en œuvre. 
 

 
Le conseil adopte à l'unanimité cette délibération.  
 

Pour : 77  
Contre : 0 
Abstention : 0 
Non participé : 0 

 
 

Dany BREMAUD 
 
 
 

Vice-Présidente Déléguée
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